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成成绩绩是是主主流流，，问问题题好好解解决决
足协大会闭幕，形势一片大好

本报记者 李志刚

新赛季前
成立“职业联盟”

很多人都认为，在此次武
汉会议上，中国足球职业联盟
便将成立，但这一愿望落空了。
中国足协主席蔡振华对此做出
了详尽的介绍，他表示在今年
三月之前，即新赛季中超正式
开赛之前，“职业联盟”肯定会
顺利成立，“这是硬指标硬任
务”。

“可能媒体和有些俱乐部
认为，职业联盟筹备工作小组
不积极是因为权力之争、利益

之争，我负责任地告诉大家这
些问题都是不存在的，我们一
直在积极推进，希望能够尽快
实现管办分离，让职业联赛可
以发挥俱乐部的主体地位。”
蔡振华没有回避问题和矛盾，
他还展开了这一敏感话题，

“之前，工作小组的进程没有
按时间表完成，态度明显不够
积极，包括中超、中甲和中乙
的总共五十二家俱乐部，都应
该参与讨论职业联盟的章程，
这是最基本的要求，但我们之
前没有做到。工作小组反馈给
足协的原因是有些俱乐部对
于 参 与 职 业 联 盟 讨 论 不 积
极，不积极，更应该好好沟通
啊。”

蔡振华还说，职业联盟没
能按时成立，足协是要承担责
任的，“小组工作的不到位，导
致联盟成立的拖后，作为协会
我们要负起这个责任，我们对
工作小组进行了重组，加快推
进职业联盟章程的制定，争取
能尽快上报民政部。”

中超新政大获支持

2017中超新政，主要包括
两项内容，其一，每支球队每场
比赛最多可上3人次外援；其
二，每场比赛，每队至少为两名
U23球员报名，其中的一名必
须首发。“且不论新政好不好，
如此匆忙，就给各家俱乐部造

成了极大的困难，已经签好的
外援，怎么处理？要是没有U23
的适龄球员，比赛怎么踢”，近
日，广大媒体纷纷质疑中超
新政，中国足协的解释是这
些问题都不是问题，而中超
新政获得了各俱乐部的一致
支持。

中国足协常务副主席兼秘
书长张剑表示：各支中超球队
里面，外援的真正注册人数目
前没有一个俱乐部签满五位，
大家都在观望，还有时间，俱乐
部可以再考虑一下；而U23新
政方面，对于俱乐部来说其实
没什么难度，因为每家俱乐部
都有U23队员的储备，所以这
个新政也没太大问题。

蔡振华还强调落实青训体
系建设和督促地方足协改革，
也是中国足协今年的工作重
点，“地方足协是足协改革的抓
手，担负了中国足球改革的重
任，全国大部分的地方足协都
已经完成改革或者完成了改
革的前期准备工作。”据了解，
截至目前，中国足协４４个会员
协会中，有３３个地方足协已基
本完成制定本地区足球改革
发展方案和足协调整改革方
案、积极落实协会组建与发展
的人财物等方面工作，“地方
足协改革争取要在2017年上
半年全部完成，我相信一定可
以如期完成。”蔡振华对这项工
作的推进，表达出强烈的信心。

本报广州1月18日讯（记
者 李志刚） 18日下午，鲁
能泰山队在广州奥体中心与
中甲的新疆天山雪豹举行了
一场热身比赛，结果凭借小
将李海龙下半场的进球，泰
山队1：0取得了胜利，收获了
广州冬训的三连胜。这三场
比赛，鲁能泰山队总共打进
10球，更难得的是，球队一球
未失。

“我对我的球员非常满
意，能看到我们这段时间的集
训取得了很好的效果，整体来
说工作完成得不错。可以肯
定的是，我们目前的体能方
面已经有了一个很大的提
高。”马加特表示接下来的主
要练习内容是力量方面的，

“这样才能更稳定，这样才能
争取达到欧洲球员的水平。
这不仅仅是训练的问题，也
包括饮食和恢复方面，在这
方面我们还有巨大的提升空
间，我相信做好这些还能有更

大的提升。”
“算不上魔鬼训练吧，都

是根据身体指标数值进行训
练计划。”在德甲就跟随马加
特训练过的蒿俊闵这样说。
而来自意大利的著名前锋佩
莱说，“很早之前就知道马加
特先生重视体能，目前训练
比较酷，我们也希望有一个
提高。”

对于近期大家议论纷纷
的中超新政，马加特也表达了
自己的看法，“新规则到来的
时间让人意想不到，从根本来
讲，我认为是个好的事情，特
别是对于中国足球来讲更是
如此。新规定对于中国国家队
主帅里皮是个好的事情。对我
们来说，完全可以接受，因为
我们俱乐部一直重视青训，上
赛季我们也把不少年轻人放
到场上去了，新赛季场上少一
个外援、多一个年轻运动员对
我们来说，应该有一定的心理
优势。”

事实上，本场热身对阵新
疆天山雪豹，马加特上半场为
鲁能安排了“全华班”阵容，

“正是因为新的规则，我们不
仅仅要使用上赛季有过表现
的年轻球员，还要把目光放得
更远，在球队内考察一些之前
没有机会的球员。今天的比
赛，球员展示自己的成长。年
轻的球员路肯定还很长，但比
赛结果显示我们的年轻球员
不错。”

马加特还强调在中超新
政下，队里有 4个外援够用
了，“我要给中国球员更多的
时间，因为我想把中国球员
提高，有可能的话我们会保
留 4个外援，可能有人会离
开 。”值 得 注 意 的 是 ，鲁 能
的“亚外”尤西雷这场比赛
依旧没有出现，这已经是他
至少连续两天缺席鲁能的训
练课，如果鲁能外援“缩编”，
离开的看来很可能就是尤西
雷了。

1月18日下午，在武汉举
行的为期两天的第十届中国
足球协会第三次会员大会闭
幕。此次会议结束后，中国足
协主席蔡振华携张剑、林晓
华、李毓毅、王沈顺以及马成
全参加了媒体发布会，就记者
们所关心的各种问题做出了
权威且详细的回答。话里话外
的意思，都透露出对未来强烈
的信心，中国足球的未来，形
势肯定是非常好的。

泰山队热身小胜 尤西雷依然缺席

马马加加特特：：
可可能能保保留留44名名外外援援

第十届中国足协第三次会

员大会上，与会会员通过表决，原

则通过了“2020行动计划”，明确男

足国家队未来四年的目标是获得

东京奥运会参赛资格和亚洲杯进

入四强。 新华社发

鲁能冬训取得三连胜，积极备战新赛季。（路子）
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